



Condena a España por poner trabas a la indemnización de ciudadanos cuando infringe el Derecho de la Unión

<https://www.youtube.com/watch?v=NhJPpBRm6tw>

Los ciudadanos tienen **derecho a ser indemnizados** cuando un **Estado** miembro cometa una **infracción contra el Derecho comunitario** sin que tenga que **mediar sentencia** del Tribunal de Justicia de la Unión Europea (**TJUE**) condenando a ese Estado por la infracción cometida.

Así lo ha establecido el propio TJUE en **una sentencia en la que condena a España por establecer** ciertas **condiciones** para que los ciudadanos puedan ser indemnizados por la Administración cuando se vean perjudicados por las infracciones contra el Derecho de la Unión cometidas por el Estado.

Según señala el TJUE en su fallo, “**incumbe al Estado**, en el marco del Derecho nacional en materia de responsabilidad, **reparar las consecuencias** del perjuicio causado, entendiéndose que los requisitos establecidos por las legislaciones nacionales en materia de indemnización de daños **no pueden ser menos favorables** que los que se aplican a reclamaciones semejantes de naturaleza interna (**principio de equi**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |